

ATLETISMO / CROSS

Sabiñánigo, cita de nivel el domingo

- El Cross de la Montaña abre la Copa Aragón y es Autonómico de Clubes
- Intec Zoiti, CA Barbastro e Hinaco Monzón participan con equipos en busca del Nacional

HUESCA.- Sabiñánigo se convierte mañana domingo en la capital aragonesa del campo a través con la disputa del LIII Cross de la Montaña, prueba que tradicionalmente abre el calendario de la Copa Aragón de Cross y que, además, este año es Campeonato de Aragón de Clubes, y clasificatorio para el Campeonato de España, que se disputa en Soria en pocas semanas.

Organizado de manera conjunta por Grupos de Montaña Sabiñánigo y el club Olimpo, se disputa en el circuito habitual de La Corona a partir de las 10 horas.

La inscripción supera el medio millar de atletas y las primeras en correr serán las cadetes, que se enfrentan a un circuito de dos kilómetros y medio. Seguirán los veteranos y los cadetes, para ya cerca de las 11 horas comenzar con las categorías de los más pequeños.

A las 11.15 horas tomarán la salida las senior, Sub 20 y Sub 18 en una misma carrera, aunque con diferentes distancias según la edad, 6,5 kilómetros para las senior, y poco antes de mediodía partía la prueba reina masculina, también con diferentes distancias, en este caso ocho kilómetros para los absolutos.

Cerrará la mañana la categoría iniciación y el relevo mixto, una de las pruebas que da billete para el Nacional y que se disputa por equipos de cuatro, con 1,5 kilómetros cada posta.

Es la primera prueba de las



MERCEDES PORTELLA

Imagen de la carrera femenina del año pasado.

que componen la Copa Aragón y Copa Escolar de cross, que se extenderá hasta el mes de marzo e incluirá también las pruebas de Alcañiz, Zuera, La Almunia, Mas de las Matas, Calatayud y Pedrola.

Tres clubs quieren estar en Soria

El Cross de la Montaña es una de las más tradicionales y prestigiosas pruebas de cross de Aragón, con más de 50 ediciones en su haber.

De esta competición saldrán los primeros líderes de la Copa Aragón y Copa Escolar de

Cross y los equipos con billete para el Nacional de clubes.

En cuanto a los clubes de la provincia que participan y tienen ese doble objetivo de subir al podio y lograr el billete, en categoría Sub 16 femenina habrá doble representación. El Club Atletismo Barbastro compite con un equipo formado por Paula Clavero, Clara Lacoma, Daniela Sierra y Vega Sierra, mientras que Intec Zoiti de Huesca correrá con Valentina Mur, Elena Palacios, Kathleen Paz, Clara Molina y Ana Fontán. En principio el objetivo de ambos será subir al podio.

En categoría absoluta estarán presentes tanto el Hinaco Monzón como el Intec Zoiti, uno en cada carrera. El club mediocinqueña alinea un equipo femenino con buenos miembros que tiene asegurado el podio, porque hay tres equipos que participan, pero que buscará la victoria. Participan Aliana Stroia, Noemí García, Maite Ríos, Mireia Suñé, Andrea Barranco y Nuria Sierra. Y los chicos de Zoiti intentarán también subir al podio y ganarse el billete para Soria como objetivos principales. Aquí participan Alejandro

Abellaneda, Juan Carlos Dutrey, Jaime Escrivé, Fernando Esperanza, Luis Pastor y Edwart Ríos.

Y Zoiti también estará con ese doble objetivo en la prueba de relevos mixtos. Los cuatro componentes de la escuadra verde serán Nicolás Abizanda, Aníbal San Miguel, Sandra Laibarta y Beatriz Martínez.

A título individual, en la línea de salida estarán atletas como Toni Abadía o Sergio Latorre en la prueba absoluta masculina e Isabel Linares, Raquel de Francisco y Paloma Aznar en la femenina. ●

ATLETISMO / MUNDIAL 50K

Alberto Puyuelo compite esta madrugada en India

El jaqués busca un buen puesto individual y por equipos con España

HUESCA.- A eso de las 2:30 de la madrugada del sábado al domingo, el atleta jaqués Alberto Puyuelo iniciará en la localidad india de Hyderabad su participación en el Campeonato del Mundo de 50 kilómetros.

Puyuelo se ganó el billete para este Mundial de ultrafondo en el Europeo disputado el año pasado, que tuvo lugar en España, y en el que se colgó la plata y contribuyó a que España como equipo también fuera plata.

Por tanto, el jaqués, junto a Houssame Benabbou, que fue oro continental, son las principales bazas del equipo español para esta carrera.

El Mundial de 50 km IAU comenzará a las 7 de la mañana, hora local de India; es decir, a las 2:30 de la madrugada del sábado al domingo en España. Los atletas completarán 10 vueltas a un circuito de 5 kilómetros alrededor de la Universidad de Hyderabad.

Como el propio Alberto explicaba antes de hacer las maletas, el calor será un factor determinante. En el momento de la salida ya estarán a 23 grados, y se esperan 28 en el momento de



que los primeros lleguen a meta.

En cuanto a objetivos, Alberto señalaba que en una carrera tan larga pueden suceder muchas cosas, y no quería presionarse más de la cuenta con alguna meta muy concreta. Visto el nivel que se espera, con los atletas africanos y asiáticos como principales favoritos, marcaba como un gran resultado el terminar entre los diez o los quince primeros.

Puyuelo se ha preparado a conciencia los últimos cuatro meses, sabiendo además que no es profesional y que ha alternado entrenamientos con su trabajo como profesor. ● D.A.

Alberto Puyuelo, antes de partir desde Madrid hacia la localidad india de Hyderabad.